



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

ÉCOLES SAINT-ROSAIRE ET DE LA DÉCOUVERTE CHAQUE ÉLÈVE ENGAGÉ DANS LA LUTTE CONTRE L'INTIMIDATION

Gaspé, le 26 février 2015 – Hier, les 410 élèves des écoles Saint-Rosaire et de la Découverte à Gaspé ont manifesté leur engagement à lutter contre l'intimidation dans leur milieu en participant à la *Journée du chandail rose*. Ils étaient invités à porter un vêtement ou un accessoire de couleur rose.

Cette 2^e édition, initiée par les élèves Christophe Banville et Étienne Boudreau, sous la supervision de madame Nancy Denis, éducatrice spécialisée, s'est déroulée dans une atmosphère festive. De plus, chaque élève a signé, sur un petit chandail rose en papier, un contrat qui l'engage à lutter contre l'intimidation à l'école. La photo officielle de l'événement a été prise après les discours de Christophe et Étienne, les instigateurs de la *Journée du chandail rose*.



Origine de la *Journée du chandail rose*

Le mouvement a débuté en 2007 dans une école de la Nouvelle-Écosse. Un élève de neuvième année de l'école Central Kings Rural High School subissait moqueries, insultes et menaces parce qu'il avait porté un chandail rose le jour de la rentrée. Révoltés par cette situation, deux adolescents de douzième année ont décidé d'acheter et de distribuer des chandails roses pour créer une [vague de cette couleur en guise de soutien avec l'élève intimidé.](#)

Félicitations aux organisateurs de l'activité, ainsi qu'à tous les élèves qui démontrent leur ouverture d'esprit, leur engagement à accepter les différences et à apprendre à se respecter les uns les autres.

- 30 -

Source :

Service des communications
Commission scolaire des Chic-Chocs

Information et photo :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication
Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912